
600X400 32"-70"35kg 25MM

Installationsanleitung

Guida d'installazione

Guide d'installation

Installation guide

Guia de instalación
Guia de Instalação

STEP1-B

STEP1-A

Wood Stud Mounting

Montaje en soporte de madera

Befestigung an Holzträgern

studio di montaggio su legno

Montage de goujon en bois
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Montagem de viga de madeira
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Solid concrete mounting

Montage 

Befestigung an stabilen Betonwänden 

montaggio su solido calcestruzzo

Montaje en soporte pared

Montagem de concreto sólido

STEP3
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Wall Wall
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STEP2
Attaching Brackets To Screen EN
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Anexa a suporte com a tela
Los dispositivos de fijación a la pantalla

Fixer les supports à l'écran

Befestigung des Arms mit Bildschirm

Collegare le staffe al visualizzatore

CAUTION
This product contains small items that could be a choking hazard if swallowed.Keep these items away from young children.

Make Sure these instructions are read and completely understood before attempting installation.If you are unsure of any part of this installation,please contact a professional 
installer for assistance.

The wall or mounting surface must be capable of supporting the combined weight of the mount and the display,otherwise the structure must be reinforced.
Safety gear and proper tools must be used.A minimum of two people are required for this installation.Failure to use safety gear can result in property damage,serious injury or 

death.
please check joint parts every two months,making sure the screws are loosened or not.

This product was designed to be installed on wood stud walls and solid concrete walls.Before installing, make sure the wall will support the combined load of the equipment and 
hardware.Never exceed the maximum load capacity   35 KG,or else it may result in product failure or personal injury.

Note:this product is intended for indoor use only.Use of this product outdoors could lead to product failure or personal injury.

AVERTISSEMENT
Ce produit contient des petits objets qui pourraient être un risque d'étouffement en cas d'ingestion. Eloignez-les de vos enfants.

Assurez-vous que ces instructions sont lus et compris avant de tenter l'installation. Si vous n'êtes pas sûr d'une étape, contactez un installateur professionnel.
Le mur ou la surface de montage doit être capable de supporter le poids combiné du support et l'écran, sinon la structure doit être renforcée.
Mécanisme de sécurité et les outils appropriés doivent être utilisés. Un minimum de deux personnes est nécessaire pour cette installation. Si vous n'utilisez pas l'équipement de 

sécurité peut entraîner des dommages matériels, des blessures graves ou la mort.
Vérifiez les pièces communes tous les deux mois, en s'assurant que les vis soient bien serrées.

Ce produit a été conçu pour être installé sur les murs en bois ou en béton. Avant d'installation, assurez-vous que le mur supportera la capacité de charge. Ne dépassez jamais la 
capacité maximale   35 KG, sinon vous avez le risque d'endommager des produits ou d'entraîner des blessures.

Notice: Ce produit est conçu pour une utilisation en intérieur. L'utilisation de ce produit à l'extérieur pourrait conduire à un endommagement du produit ou des blessures.
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Hang the TV onto the wall plateEN
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Pendura a TV na chapa de parede

Cuelgue el televisor en la placa de pared

Accrochez le téléviseur sur la plaque murale

Hängen Sie den TV an die Wand-Platte 

Mettere la televisore nella parete delle mura
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Model No.
PIX-FLAT-LGE10






